

Södinger Girls hatten Grund zu feiern



Letzten Samstag fand das Int. Nikolausturnier in Steinbrunn, Burgenland statt. An den Start gingen die Schülerklassen im griechisch-römischen Stil und Mädchen im freien Stil. Diese Veranstaltung war der Saisonabschluss für die jungen KSV Ringer in diesem Jahr. 4 Nationen und 20 Vereine stellten ein Teilnehmerfeld von 180 Startern.

Die Mädchen des KSV zeigten großartigen Einsatz und dieser wurde mit 3 Goldmedaillen belohnt. Shirley Fonseca Lima (-44kg) konnte ihre beiden Gegnerinnen ohne Probleme schultern und gewann in ihrer Gewichtsklasse. Sophie Tatzler (-53kg) konnte in ihrem starken Teilnehmerfeld 4 Siege einfahren und stand verdient am 1. Platz. Auch Vereinskollegin Laura Schmölder (-61kg) konnte mit 3 Siegen ihre Gegnerinnen souverän besiegen und holte sich verdient die Goldmedaille. Silber holte sich Kathrin Grinschgl (-63kg), mit 3 Siegen stellte sie sich dem Finalkampf, den sie leider knapp verlor. Yasmin Rieser (-33kg) gewann die Bronzemedaille.

Starke Kämpfe zeigten auch die beiden Wölkart Geschwister Jakob und Simon in ihren Gewichtsklassen. Simon konnte bis 42kg bei 10 Startern den sehr guten 4. Platz erreichen, Jakob (-35kg) musste sich einem Teilnehmerfeld von 15 Startern stellen, gewann einen Kampf schied aber nach starken Kämpfen aus. Weiters reichte es diesmal für Marcel Schmer-Sterf „nur“ für den 4. Rang, bei 11 Startern.

David Kropf (-32kg) scheiterte knapp an seinen Gegnern und schied vorzeitig aus. Vereinskollege Michael Bernsteiner (-27kg) ging erstmals bei einem Turnier an den Start. Er zeigte einen tapferen Einsatz, musste aber Niederlagen hinnehmen und landete somit nicht auf den vorderen Rängen. „Es war ein voller Erfolg unserer jungen Ringer, hier kann man sich in Zukunft noch einiges erwarten, so Trainerin Lydia Rothschedl.

Insgesamt holte sich die Mannschaft des KSV Söding den sehr guten 4. Platz von 20 Vereinen.